

Fundación Inade promueve la gestión del riesgo de incendio en instalaciones fotovoltaicas con una importante donación de libros especializados

- Fundación Inade ha donado 216 ejemplares del octavo Cuaderno de la Cátedra "Riesgos de incendio en paneles fotovoltaicos"
- La donación estuvo dirigida a responsables de servicios de extinción de incendios, técnicos de compañías de seguros, jefes de bomberos y gerentes de riesgos en toda España

01/07/2024 En un esfuerzo por mejorar la seguridad contra incendios y la gestión de riesgos de los paneles fotovoltaicos, Fundación Inade ha donado 216 ejemplares del octavo volumen de la colección "Cuadernos de la Cátedra". Esta obra, titulado "Riesgos de incendio en paneles fotovoltaicos", ha sido elaborada por Andrés Pedreira Ferreño, ingeniero industrial especialista en seguridad contra incendios y CEO de Pixeling.

La donación, dirigida a responsables de servicios de extinción de incendios, técnicos de compañías de seguros, jefes de bomberos y gerentes de riesgos en toda España, tiene como objetivo equipar a estos profesionales con conocimientos cruciales sobre los riesgos y las medidas de seguridad en las instalaciones fotovoltaicas.

Este volumen pone de relieve los peligros asociados a la proliferación de los sistemas fotovoltaicos, una tecnología moderna y sostenible que, sin embargo, ha provocado algunos incendios de gran calibre. El Cuaderno explora los peligros de la transmisión del fuego al interior de las edificaciones, los riesgos eléctricos y los materiales combustibles involucrados, y sugiere estrategias de prevención y control para mitigar estos riesgos.

"Con esta donación, reafirmamos nuestro compromiso con la seguridad y la educación en la gerencia de riesgos y el seguro. Esperamos que este cuaderno sea una herramienta valiosa para los profesionales en su labor diaria de proteger vidas y propiedades," declaró José Ramón Santamaría, presidente de Fundación Inade.

Cuadernos de la Cátedra es una colección de publicaciones de la Cátedra Fundación Inade-UDC, editadas por la editorial EFI (Editorial Fundación Inade) que aborda diversos temas relacionados con la gerencia de riesgos y el seguro. Con un total de ocho volúmenes disponibles, estas publicaciones pueden descargarse gratuitamente en formato digital desde la web de la Fundación (www.fundacioninade.org). Además, se pueden solicitar los ejemplares impresos, abonando únicamente los costos de envío.

¿QUIENES SOMOS?

Fundación Inade es una organización sin ánimo de lucro que tiene como objetivo crear cultura en torno a la gestión de riesgos y seguros.

INFORMACIÓN

LOPDGDD 3/2018 y LSSICE 34/2002: FUNDACIÓN INADE, INSTITUTO ATLÁNTICO DEL SEGURO trata sus datos para enviar notas de prensa. Podrá acceder, rectificar y suprimir sus datos, así como ejercitar otros derechos. Para más información y para darse de baja envíe un correo electrónico a la dirección comunicacion.angela@fundacioninade.org.

CONTACTO

www.fundacioninade.org
C/ La Paz, 2 - Bajo
36202 - VIGO
Teléfono: 986 485 228 / 619 301 944